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Le courrier des lecteurs

Claude 
Bonjour vous êtes où 
exactement car on 
croyait que c’était les 
constructions en bois sur 
le parking de l’ancienne 
usine gardy mais c’est loin 
d’être fini. Merci.

Tous les chemins mènent à  
Caux-Austreberthe. 

Notre choix a été de nous 
installer dans un bâtiment offrant 
des locaux disponibles depuis 
plusieurs années plutôt que 
construire et artificialiser des 
terres. Ce n’est que du bonus : nous 
utilisons des bâtiments vides, nous 
confortons la zone économique 
de ce quartier et nous sommes en 
entrée de ville.

Pour rejoindre nos nouveaux 
locaux, en arrivant au rond-point 
depuis la D6015, prenez la sortie 
en direction de Villers-Ecalles, puis 
la première rue sur votre droite. 

Un panneau où il est écrit « Parking 
privé » sera bientôt installé 
et vous retrouverez nos 
couleurs, vert, jaune et bleu, 
de Caux-Austreberthe afin 

de matérialiser l’entrée du parking 
où vous garer. Un peu de patience 
et nous aurons une signalisation 
adaptée, on ne pourra plus nous 
rater.  

Sandranette 
On a déjà plein de 
poubelles de tri mais 
pas pour les déchets 
alimentaires. Comment 
est récoltée cette poubelle 
après ? Ça serait sympa 
dans mon entreprise.

Avez-vous entendu parler de nos 
bio-seaux verts ? Le bio-seau vert 
(la mini hulk box pour les intimes), 
c’est une boite où l’on peut jeter ses 
déchets alimentaires - épluchures, 
mouchoirs blancs, etc. 

Il est testé par les salariés de la 
communauté de communes et 
ceux de la mairie de Barentin 
viennent de rejoindre l’aventure. 
Le principe, c’est qu’une fois le 
seau plein, un·e des collègues le 
récupère et le dépose dans un 
point d’apport volontaire 
nommé GAÏA BOX. Si ça marche, 
des entreprises comme la vôtre 
pourront en bénéficier. Et si 

vous souhaitez devenir testeur, 
contactez-nous sur proprete@ 
cc-caux-austreberthe.fr 

Sinon rendez-vous en décembre 
2023 !

Fabrice 
Comment peut-on 
covoiturer sans utiliser  
le parking de Lucibel 

?
Le parking de Lucibel est un 
parking privé utilisé pour le 
public de l’entreprise ou de la 
communauté de communes. 

Un arrêt piéton Covoit’Ici y est 
prévu pour le covoiturage 
Covoit’Ici. Votre application 
Covoit’Ici fonctionne-t-elle bien ? 

Le poteau situé près du parking 
privé de Lucibel, ne donne pas 
accès au parking pour se garer. 

C’est un arrêt sur le parcours global 
de la ligne de covoiturage. Afin de 
profiter de Covoit’Ici, vous pouvez 
vous rendre à pied jusqu’au 
panneau afin que votre collègue 
vous récupère, c’est une première 
option. Vous disposez d’une 

seconde option avec le point 
d’arrêt en face de la gare de 
Barentin. 

Dans le cas où vous n’utiliseriez 
pas l’application, vous pouvez dès 
à présent la télécharger sur votre 
téléphone.

Et si vous avez besoin de vous 
déplacer en voiture pour rejoindre 
votre collègue, vous disposez de 
166 places sur l’aire de covoiturage 
située au niveau de l’échangeur 
entre l’A150 et la D67

Stéphanie 
Pourquoi laissez-vous 
allumé tard le soir, 
l’éclairage du parking  
de la piscine 

?
Merci pour votre remarque 
pertinente. En effet, l’éclairage 
du parking a dysfonctionné. 
Une équipe est intervenue et 
a depuis réparé le problème 
de l’horloge. Une piscine 
propre et fonctionnelle, ce 
sont des technicien·nes qui 
l’entretiennent. Tôt le matin et 
tard le soir, ils veillent dessus afin 
d’opérer sa maintenance. C’est 
pourquoi l’utilisation de l’éclairage 
du parking est primordiale à 
des horaires un peu décalés par 
rapport aux horaires d’ouverture. 

À vos maillots de bains ! 
Retrouvez les horaires des Bains 
de l’Austreberthe sur notre site 
internet !

 

Une 
question?
Vous avez une anecdote
sur le territoire ? Venez 
nous partager vos 
histoires insolites par
messages sur nos réseaux
sociaux, Facebook :
@cauxaustreberthe
et instagram
@cauxaustreberthe

au fil de nos actualités sur les réseaux, vous nous posez des questions, nous interpellez et c’est important. important parce que les ac-
tions mises en place vous concernent directement. Je souhaite prendre le temps d’y répondre directement via ce courrier des lecteurs. 
Continuez à poser vos questions via nos réseaux sociaux ! Et bonne lecture de cette gazette spéciale mobilité avec une surprise à la fin. 
Merci Myriam de vous être prêtée au jeu.

Président  de la Communauté de communes Caux-austreberthe
Maire de Barentin

 



le festival 
inspire 
n°2
Inspire revient pour sa seconde 
édition, mais cette fois, le festival 
prend le soleil et se déroule tout 
au long du mois de Mai. 

Un festival d’art 
dans le paysage
En fin d’année dernière, vous avez 
pu voir fleurir des œuvres sur nos 
murs et parfois sur le sol. 

Pour sa seconde édition, Inspire 
revient avec des œuvres fortes et 
une envie de se dévoiler. 

Des artistes investissent nos rues 
et vous pourrez assister en direct 
à la création d’œuvres dans votre 
quartier. 

Retrouvez en temps réel, 
l’emplacement des chantiers 
d’artistes sur notre site internet 
et nos réseaux sociaux. Instagram 
inspire_festival

Vous souhaitez en savoir 
plus ? Des visites de 
chantier commentées 
sont organisées les 
samedis 6 et 20 mai.

Ateliers créatifs, 
visites, etc. : 
Inspire prend 
le chemin des 
écoliers. 
Inspire propose, à nouveau, des 
ateliers de découverte pour les 
écoles et les centres de loisirs. 
Les enfants partiront en visites, 
en petites randonnées, et 
participeront à des ateliers créatifs 

animés par les artistes Chienpo, 
Barbichette et Poley Luard. 

C’est une première pour Inspire, 
Poley Luard prend ses quartiers 
au lycée Bartholdi. La résidence 
artistique de Poley pendant la 
période du festival, va permettre 
aux élèves volontaires de créer 
autour d’une thématique qu’ils 
ont choisie : les discriminations 
des personnes LGBTQIA+.

Et pour les plus 
grands, qui 
ne vont plus à 
l’école ? 
En plus des visites de chantier et 
des œuvres, des ateliers créatifs 
vous seront proposés par des 
artistes.

Barbichette, artiste rouennais, 
proposera de composer des mots 
mêlés avec des lettres de Scrabble. 
RDV le samedi 13 mai à 14h30, sur 
la place de la Mairie de Barentin 
pour la création d’une œuvre 
participative. (Gratuit, tout public).

Ensemble, de nouvelles œuvres 
d’art naîtront. 

Moment de poésie en famille, 
Poley Luard et Sandrine Pérégrine 
proposeront le mercredi 17 mai 
à 14h30 à la médiathèque de 
Barentin, un atelier autour du 
conte et de la création artistique. 
Autour du conte Bon voyage 
petite goutte, vous pourrez 
créer ensemble un conte illustré. 
(Gratuit, tout public, à partir de 5 
ans)

Moins littéraire, mais tout autant 
artistique, Chienpo animera un 
atelier autour du jeux vidéo. RDV 
le mercredi 31 mai, à 14h30, à la 
médiathèque de Barentin pour 
créer un jeu vidéo et surtout y 
jouer ! (Gratuit, tout public) 

Culture

Carte blanche à Chienpo 
aux Bains de l’Austreberthe
L’artiste Chienpo investit complétement à partir du 
lundi 22 mai, le complexe aquatique. Il créera une 
véritable expérience, un univers visuel, sonore, mais 
aussi interactif, partez à la découverte de la flore 
sous-marine et de la vie extra-planétaire, grâce à 
l’univers ludique de Chienpo. 

À partir du jeudi 25 mai, vous pourrez voir 
l’artiste tester et ajuster son jeu vidéo sur mesure. 
L’architecture, les murs et les colonnes deviennent 
l’écran du jeu vidéo. 

Samedi 27 mai, vous pourrez plonger dans le 
grand bassin et découvrir l’univers sonore créé par 
Chienpo. (Entrée aux Bains de l’Austreberthe).

En résumé, Inspire édition #2, ce sont des créations 
artistiques en temps réel, des ateliers créatifs pour 
tous les âges et des nouveaux univers à découvrir. 

Retrouvez tous les rendez-vous sur notre 
site internet et l’actualité du festival sur 
instagram inspire_festival
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Le transport 
à la demande 
Grâce au transport à la demande, vous pouvez 
vous déplacer au départ d’une des communes 
rurales du territoire vers Barentin et Pavilly, 6 
jours sur 7, 2 fois par jour. 

Le système fonctionne sur le principe 
de la réservation préalable. Pour tous 
renseignements et réservations, un seul numéro  

0820 20 40 76 (0.09€ TTC /mn). Le transport 
est gratuit pour les personnes en situation 
de handicap et de 2€ par aller pour les autres 
personnes.

Création d’une ligne de Bus
C’est l’un des plus importants projets pour 2023. Son nom ? 

MOCA pour Mobilité Caux-Austreberthe. D’ici la fin 
de l’année 2023, Caux-Austreberthe sera munie d’une première ligne de 
bus régulière sur son territoire. Cette ligne offrira des déplacements plus 
faciles et desservira les principaux commerces et services du territoire. Les 
fréquences prévues, c’est-à-dire le temps entre chaque passage de bus est 
de 20 et 30min. Cette ligne de transport c’est vous offrir des bus pour tous, 
accessibles aux poussettes, aux fauteuils roulants, aux caddies du marché, 
aux vélos…

Des réunions de présentation seront organisées d’ici l’été pour permettre 
à tout le monde de la découvrir. 

Actualités
Dossier

La mobilité LE grand sujet 2023
Après s’être emparée de la compétence en 2021, Caux-Austreberthe est maintenant en action sur ce sujet. 
2023, c’est une année où les mobilités sont en première ligne.

La mobilité, on en parle beaucoup mais finalement qu’est-ce que c’est ? Pour faire simple, la mobilité regroupe 
l’ensemble des déplacements de personnes quelques soient la durée, le trajet et le moyen de transport : marche, 
vélo, trottinette, rollers, voiture, bus, train, avion, montgolfière.

Des solutions novatrices qui ne présentent que des avantages : 
économiques, écologiques, pratiques, et qui s’avèrent, de surcroît, plus conviviales ! Et en 2023 ? 

Le projet de la nouvelle gare
à 15 minutes de Rouen et avec une offre renouvelée ! 
Evoquée depuis plusieurs années, la nouvelle gare doit être issue de la 
fusion des gares de Barentin et Pavilly et va s’installer sur un nouveau site  : 
le plateau de l’Atréaumont à proximité du complexe aquatique. Ce site est 

idéal : il est situé à proximité des grands axes à seulement 1km 
de part et d’autre des gares actuelles soit 5 minutes en bus ou en voiture. 
C’est surtout une possibilité unique d’avoir une gare, moderne, accessible 
à tous avec de nouveaux services. On pourra y venir facilement, à pied, en 
vélo, en voiture, en bus. Tout le monde y gagnera en confort ! 

Pour identifier tous les besoins de cette future gare, une enquête usager 
est programmée et la Région engage un plan de qualification en 2023 
pour réamorcer ce projet structurant pour notre territoire.
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Caux 
austreberthe
dans le game !
Le ESport ? C’est le mariage du 
sport et des jeux vidéo. Les Français 
sont parmi les meilleurs au monde. 
Aujourd’hui les jeux Fifa, Fortnite, 
League of Legend, connaissent un 
vrai succès, aux quatre coins de la 
planète. En 2021, on comptait 2,7 
millions de Esportifs amateurs en 
France. Les compétitions se profes-
sionnalisent, comme dans le foot, 
avec des supporters, des équipes 
qui s’entraînent, des coachs, des 
joueurs qui en font leur métier. On 
parle même de leur intégration 
aux Jeux Olympiques.

A Caux-
Austreberthe, 
nous avons un 
champion :  
colors Esport
Cinq jeunes – David, Maxime, 
Théo, Gabriel et Quentin, passion-
nés de ESport, ont eu un projet 
: créer une « gaming house ». Et 
oui, dans le ESport on échange 
avec des joueurs du monde en-
tier, on parle anglais. L’idée, c’est 
de faire ensemble, en équipe, ce 
qu’on a l’habitude de pratiquer en 
solitaire, en créant un lieu dédié et 
équipé.
Le faire grandir, c’est l’ambition de 
Barentin, de Caux-Austreberthe, et 
de la Normandie
La Région Normandie a bien iden-
tifié cette filière comme porteuse 

de développement économique 
et a retenu une structure pilote 
par département. Notre candida-
ture, basée sur un projet intégrant 
sport, santé, médiation et forma-
tion en partenariat avec « Colors 
ESport » a été retenue.

En attendant leur installation 
dans le bâtiment de la gare de 
Barentin, retrouvez-les aux 
Bains de l’Austreberthe.

 PARoLE à
M. David Kazwini
Président de Colors ESport

Colors Esport est à la recherche de 
partenaires passionnés et enga-
gés pour rejoindre notre aventure 
Esportive : intégrer une commu-
nauté intergénérationnelle qui va 
créer de l’inclusion sociale, sensi-
biliser et éduquer sur l’émergence 
de nouveaux métiers.

actionsLe covoiturage
ce sont 3 offres à votre disposition
Le saviez-vous ? Un habitant de Barentin qui laissera sa voiture à la maison 
pour se rendre au travail à Rouen en covoiturage réalisera des économies 
de l’ordre de 1130€ par an ! Sans compter son bilan carbone...

L’idée est simple : gagner de l’argent, au quotidien, 
en covoiturant ! 

Covoit-ici :  
deux arrêts  
de covoiturage

Depuis la fin de l’année 2022 
vous avez dû voir des nouveaux 
panneaux lumineux sur la  
RD 6015. Il s’agit de la signalisation 
de deux arrêts pour Covoit-ici, 
une solution de covoiturage sans 
réservation avec garantie de 
départ. Elle permet de rejoindre la 
Métropole de Rouen gratuitement, 

les trajets étant offerts par les collectivités et le conducteur est rémunéré 
pour le trajet. Ouverte le matin aux heures de pointe dans le sens 
Barentin/Rouen et le soir dans l’autre sens, elle s’utilise facilement grâce à 
l’application covoit’ici.

L’aire de covoituraGE
À proximité immédiate des embranchements pour rejoindre l’autoroute, 
l’aire de covoiturage est idéalement située. Elle propose 166 places 
disponibles à toute heure et jour de l’année. Pour votre sécurité elle 
dispose d’un éclairage public. Des bornes de recharges électriques sont 
présentes sur place pour la recharge de vos véhicules électriques.

Klaxit 
Grâce à l’application Klaxit, toute personne peut être mise en relation 
pour limiter l’autosolisme. Les covoitureurs peuvent entrer en contact 
via la messagerie instantanée et organiser leur covoiturage, à condition 
de réaliser un trajet au départ ou à l’arrivée du territoire de la Métropole. 
Pour chaque kilomètre parcouru, le conducteur est rémunéré et le trajet 
est gratuit pour le covoituré : un concept gagnant-gagnant, pour le porte-
monnaie et pour la planète !  
Ces applications sont disponibles gratuitement sur Iphone et Android.

Vous utilisez une application de 
covoiturage ? 

Vous pouvez bénéficier d’une prime de covoiturage dans le cadre 
du plan de « sobriété énergétique ». La prime vise à développer le 
covoiturage courte distance à destination des conducteurs qui 
transportent des passagers en 2023. C’est ainsi qu’une prime pouvant 
aller jusqu’à 150€, est versée directement sur votre cagnotte : 
50€ au 1er trajet et 100€ au 10ème trajet (réalisé en 3 mois) !  
Plus de renseignements sur service-public.fr
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déchets verts
le broyeur est 
arrivé et il vient 
aussi jusqu’à vous
apporter ses déchets verts à la 
déchèterie de Villers-Ecalles : 
c’est déjà utile.

Un broyeur à végétaux s’est installé 
depuis fin 2022 à la déchèterie de 
Villers-Ecalles.

Les branchages représentent 
30% des végétaux apportés 
et génèrent 24 transports de 
bennes par an. Ils sont déposés 
à la plateforme de compostage de 
Saint-Jean du Cardonnay. Grâce 
à ce nouvel équipement, nous 

réduisons les volumes, limitons les 
camions sur la route pour diminuer 
notre empreinte carbone avec 
des économies à la clé pour le 
traitement et le transport.

Concrètement, les apports de 
branchages sont stockés sur la 
plateforme des déchets verts et 
sont broyés par les agents du pôle 
propreté. In fine, des copeaux de 
bois appelés « broyat » sont mis à 
disposition gratuitement aux 
habitants de Caux-Austreberthe 
(pensez à faire votre badge d’accès 
en déchèterie).

Pour être encore plus pratique, 
nous vous proposons un 
nouveau service : le broyeur 
vient dans votre commune.

Caux-Austreberthe innove : des 
sessions de broyage au sein des 
six communes rurales à raison 

de deux passages annuels sont 
organisées. Objectif : limiter au 
maximum les déplacements 
jusqu’en déchèterie. 

Les usagers de Blacqueville, 
Bouville et Emanville ont déjà pu 
bénéficier d’un premier passage. 
Ils ont été satisfaits et ont pu 
repartir avec des remorques et des 
sacs remplis de broyat.

Ce broyeur sera les samedis 
matins, dans vos communes :

Blaqueville, place de la Mairie :  •	
samedi 7 octobre de 9h à 12h.

Bouville, à proximité du bois •	
communal / résidence Narcisse 
Guilbert : samedi 14 octobre de 
9h à 12h.

Emanville, 169 route de Sainte •	
Austreberthe : samedi 21 
octobre de 9h à 12h.

Goupillières, mairie ou salle •	
polyvalente : samedi 28 octobre 
de 9h à 12h.

Limésy, dans l’enclos de •	
l’atelier communal : samedi 4 
novembre de 9h à 12h.

Sainte-Austreberthe, près des •	
colonnes à verres : samedi 15 
avril de 9h à 12h & samedi 18 
novembre de 9h à 12h.

Alors rendez-vous pour 
apporter vos branchages !

Services Rendus

Portrait
Jean Ballue, 
Horticulteur de 
père en fils
Les gens du coin connaissent 
bien Jean Ballue, ou ont connu 
son papa Jean-Claude, qui a créé 
l’entreprise familiale en 1969. Au 
sens juridique, leur activité, c’est 
la « reproduction de plantes ». On 
les rencontre sur les marchés, à 
Pavilly notamment, où Bérangère 
propose les jeunes pousses de 
fleurs et légumes de saison. La 
famille Ballue c’est un demi-siècle 
d’expérience, à composer avec 
le climat et le terroir de Sainte-
Austreberthe. Autant dire qu’ils 
ont eu le temps de tester et de 
sélectionner les variétés qui 
poussent le mieux sur nos terres. 

Dans cette entreprise, on a des 
racines et on regarde aussi vers 
l’avenir. La famille Ballue vient 
d’investir sur de nouvelles serres 
qui gèrent automatiquement la 
température et l’humidité, avec 
des récupérateurs d’eau. 

On obtient des conditions 
idéales pour les végétaux, et une 
réduction des consommations 
d’eau et d’énergie. L’avenir c’est 
aussi l’aménagement de nouveaux 
chemins plus agréables, pour faire 
son choix, et nous sommes de plus 
en plus nombreux à en profiter. 

Tout est en place pour visiter la 
pépinière et aussi la découvrir 
sur Internet. Le site web, c’est 
nouveau et là, c’est Séverine, 
Madame Ballue, qui a pris le relai, 
bien secondée par leurs enfants. 
Pour suivre leur actualité, cette 
famille qui a les pouces verts, vous 
invite à lui témoigner votre intérêt 

via vos pouces bleus, sur sa page 
Facebook. Encore une nouveauté 
2023. Via les écrans ou en vrai, 
c’est au choix. Nous on a préféré 
aller sur place, visiter les serres. Et 
en ce moment, c’est un festival de 
couleurs : les premiers bégonias 
roses, les primevères rouges au 
cœur jaune. Elles attendent de 
s’épanouir dans nos jardins pour 
libérer leurs parfums sucrés. 
Quelques pas plus loin, autre serre, 
autre ambiance, nous voici au 
potager, à imaginer quelle variété 
trouvera sa place dans notre jardin 
et notre assiette. Les conseils de 
Nicolas sont précieux : en apprenti 
passionné qu’il est, il nous parle 
ensoleillement, arrosage, compost 

ou pas compost. Il nous propose 
les plants de légumes à repiquer, 
les salades, les tomates et en 
profite pour enrichir notre culture : 
« les jeunes plants de poireau, on 
appelle ça, les porettes ». 

Un beau jardin c’est aussi des 
arbustes, des arbres fruitiers, des 
haies et il suffit de poursuivre la 
promenade pour faire son choix. 
Là encore on apprécie les conseils 
avisés. N’hésitez pas, prenez le 
temps d’une courte balade dans 
notre belle campagne et faites 
connaissance avec eux. Le circuit 
court c’est aussi ça.  

www.ballue-horticulteur.fr

A quoi sert  
le broyat ?
Eviter l’évaporation de 
l’eau et la croissance des 
mauvaises herbes

Protéger le sol de  
la hausse des 
températures et des 
fortes précipitations

abriter les insectes utiles 
au jardin et enrichir le sol 
après décomposition du 
paillis

Mettre en valeur les aires 
de plantations et les 
zones fleuries 

Protéger les troncs des 
blessures 
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Environnement

sur les 
nouveaux  
chemins de 
randonnée
8 itinéraires 
Pour les plus courageux, 2 boucles 
de 25 km chacune ont été 
aménagées au Nord et au Sud de 
notre territoire, elles permettent 
de découvrir les « Sources de 
l’Austreberthe » au Nord, et le 
« Plateau de Caux et vallée de 
l’Austreberthe » au Sud.

Pour les familles, 6 randonnées 
de 8 à 10 km sont en cours de 
validation et viendront compléter 
l’offre de découverte de nos 

communes. Elles ont toutes été 
construites en mettant en valeur 
le patrimoine, le paysage et les 
espaces communs qui permettent 
de s’aérer et de profiter au sein de 
notre communauté.

Des chemins 
en boucle 
Le départ et l’arrivée se font au 
même endroit, le fonctionnement 
est plus simple, la découverte est 
permanente tout au long de la 
promenade et le retour au point 
de départ limite les transports 
inutiles. 

Les familles avec enfants pourront 
profiter avec plus de tranquillité de 
ces espaces d’évasion. Le maillage 
avec des chemins communaux 
existants permettra également 
d’adapter la longueur du parcours 
aux capacités de chacun. 

Plus d’excuses pour ne pas 
pratiquer une activité revitalisante 
proche de votre domicile !

Toutes les 
communes 
traversées
Randonner c’est aussi découvrir 
un territoire, ses communes, son 
patrimoine, ses habitants et ses 
producteurs locaux. L’offre est 
répartie sur l’ensemble de notre 
territoire pour profiter de sa 
diversité. Chaque commune est 
au minimum traversée par un ou 
plusieurs itinéraires qui seront 
tous balisés. Des plans papier ou 
numérique compléteront la mise 
en valeur de ces parcours.

Les élus et les associations locales 
organisatrices de randonnée 
sont associées à la sélection. Des 
réunions de préparation ont été 
organisées avec les élus impliqués 
dans les domaines du « Sport » et 
du « Tourisme ». Ils n’hésitent pas à 
enfiler leurs meilleures chaussures 
pour tester en avant-première ces 
nouveaux itinéraires.

À vos baskets !

Circuit 1 : Sources 
de l'Austreberthe  
et du Saffimbec

Circuit 2 : Plateau 
de Caux et Vallée

Voie verte Claude-
Lemesle

Randonnées

en

Seine-Maritime
Randonnées

en  Seine-Maritim
e

Rendez-vous le 14 mai 2023
Pour la Journée départementale de la randonnée au stade 
Badin à Barentin.

La ville de Barentin en association avec le club local de 
randonnée, le Département de Seine-Maritime et la fédération 
française de randonnée accueillera les randonneurs pour une 
grande journée de découverte de notre territoire.

À partir de 8h00 et tout au long de la journée vous pourrez 
participer à des randonnées gratuites et guidées de tout 
niveau. Les itinéraires mesurent de 3,5 km à 25 km pour les plus 
courageux ou les plus sportifs. Une animation sera proposée 
sur place avec buvette, restauration et la journée se terminera 
par un concert vers 17h00 avec « Fab 5 ».

Renseignements par courriel sur randobarentin@gmail.com
Caux-Austreberthe associée à cet événement vous invite tous, 
à venir profiter des richesses de nos communes, et parcourir nos 
plus beaux chemins à la découverte d’espaces préservés, d’un 
patrimoine discret et de paysages encore méconnus. Bon chemin !
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Tu vois Lily, je fais partie des 
86 foyers qui ont rejoint l’aventure  
du tri des déchets alimentaires. 

On teste ensemble, 
c’est un projet collectif.

On peut réduire jusqu’à 30% 
de nos déchets ménagers 

et en plus, ils sont transformés 
en énergie. 

Moi, depuis décembre, 
j’ai pu trier 28kg. Tu imagines  
si tout le monde s’y met ? 
C’est bon pour la planète 

et je m’engage pour ton futur !

J’ai une armée !!!

Nous, on a Hulk !

Les Avengers 

Direction la gaiabOx avec les autres 
déchets alimentaires des voisins

La solution !!!!

Et voilà le projet 
de borne d’apport 
volontaire est lancé

Pendant 
ce temps-là... 
à

Quel 
dommage ! 
Jeter nos 

épluchures à 
la poubelle… Mais 

non ! Je vais les 
trier dans mon 

bioseau !

 
Mais 

non ! Je vais les 
trier dans mon 
bioseau !

Myriam prépare son crumble aux 
pommes pour sa petite fille Lily

il faut nous attaquer 
à la réduction des déchets !

au conseil communautaire, Sylvain bulard propose à ses collègues élus  
de mettre en place une expérimentation pour valoriser les déchets alimentaires

Théo, il faut proposer aux 
habitants une solution pour 
trier les déchets alimentaires

Quel 
dommage ! 
Jeter nos 

épluchures à 
la poubelle…


